



# Abschied von Frau Romotzki



Liebe Familien der  
Blumenwiese,



Es ist soweit, Frau Romotzki geht in den Ruhestand!

Wir schauen auf eine schöne, aufregende und spannende Zeit zurück.

Sie hat unsere Einrichtung mit ihren Ideen bereichert. Im Alltag stoßen wir immer wieder auf ihre Werke (Zwergenmützen, Baldachin, Puppentrage, Verkleidungssachen...) und sind ihr dafür sehr dankbar. Die Kinder haben gerne mit „Motzki“ Bücher angeschaut, gemalt oder einfach nur gekuschelt. Auch hat sie Jahre lang das Team als stellvertretende Leitung unterstützt und hatte für die Familien immer ein offenes Ohr.

Sie wird uns allen fehlen und wir werden immer gerne an die gemeinsame Zeit denken. Wir wünschen Frau Romotzki, dass sie die kommende Zeit mit ihrer Familie in vollen Zügen genießen kann.

Und bestimmt, kommt sie uns das ein oder andere Mal besuchen.

Das Team der Blumenwiese





Mach`s gut, bis bald, auf Wiedersehen.  
 Wir danken Dir, es ist so weit.  
 Du gehst jetzt in den Ruhestand.  
 Wir danken Dir es war `ne schöne Zeit.  
 Wir danken Dir es war `ne schöne Zeit.

